
VA Schulte berichtet über den Stand der Grundstücksverkäufe im Gewerbegebiet 
Ostiem. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


